

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

Le poisson de Saint-Maximin s'est bien rempli... de déchets



Une partie des collecteurs de déchets.

Dimanche dernier, 40 personnes se sont retrouvées à la salle Marie-Louise pour ramasser les débris éparpillés sur la commune par des promeneurs ou des automobilistes indécents. La première adjointe au maire, Véronique Juste-Lapied, le 4^e adjoint, Xavier Juste, et les conseillers municipaux Marie-Christine Rivaux et Jean-Marc Bouchet-Bert-Manoz ont accueilli les participants avec des viennoiseries et de longues brioches Saint-Genix et au sucre, offertes par la boulangerie Tsitoglou de Pontcharra, et des biscuits issus de la soirée des années 80 organisée la veille par l'association Les Petits Enchantements. Le poisson en grillage utilisé au premier nettoyage mis en place à Saint-Maximin était de retour dans sa commune après un petit tour à Sainte-Marie-d'Alloix et La Chapelle-Blanche (la page Facebook "Environnement Saint-Maximin" permet de suivre son cheminement de commune en commune.) Les jeunes Ange et Loris ont été les premiers à rapporter leur tribut, pesant 3,5 kg. Le poisson a été rempli avec 73 kg de déchets de toutes sortes : du plus petit morceau à la grande plaque de plastique, des objets métalliques rouillés, d'inévitables masques... Comme le présentait une pancarte sur le poisson à La Chapelle-Blanche : « C'est toujours ça que les copains ne mangeront pas. ». Les élus ont remarqué que « Monsieur 8-6 est revenu ! » en voyant une canette de bière caractéristique désignant le propriétaire qui s'en débarrasse régulièrement.

Raphaël et Yolaine, un couple de futurs habitants de Saint-Maximin, ont profité de l'occasion pour « rencontrer des gens et découvrir de nouveaux secteurs de balade », soulignant le bon accueil dans la commune.

Le poisson est resté sur la place pour montrer aux écoliers et à la population le résultat du nettoyage.